

■ POSTCHOR KLAGENFURT

# BENEFIZ-SINGEN FÜR „LICHT INS DUNKEL“

Alljährlich gibt der Postchor am 3. Dienstag im Advent ein Benefiz-Adventsingen in der Stadtpfarrkirche Maria Hilf Ebenthal bei Klagenfurt. Der gespendete Geldbetrag (freiwillige Spenden) wird ohne Abzug der Aktion „Licht ins Dunkel“ überreicht. Für das gute Gelingen der Chorarbeit und die Harmonie unter den Sängern gibt es diese Benefizkonzerte zugunsten verschiedener Sozialeinrichtungen als DANK schon seit der Gründung des Chores. Der Chor hat schon fast die ganze Welt bereist und mit seinen Gesängen die Menschen beglückt. Unfallfrei und ohne negative Vorkommnisse kamen die Sänger stets in die Heimat zurück und dafür wird einmal im Jahr gedankt.



Übergabe von 674,84 Euro für die Aktion „Licht ins Dunkel“ im ORF-Landesstudio Klagenfurt an Arnulf Prasch vom ORF.

Foto (v. li. n. re.): Kassier Gottfried Kilzer, Arnulf Prasch ORF Kärnten, „Licht ins Dunkel“-Projektleiter, Obmann Markus Oberdorfer und Chorleiter Josef Oberdorfer.